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　日南町集団検診は、住民の皆様によりスムーズに受診していただくための取り
組みとして、令和３年度から事前予約制を導入しました。今までの受診方法と大
きく異なりお手数をおかけしましたが、たくさんの方に受診いただき、ありがと
うございました。
　今回は、事前予約制について、検診会場で皆様からいただいたご意見や反響を
ご報告いたします。　　　　

保健師

松本  朋子

令和３年度から、集団検診は
事前予約制となっています

①受診する検診日が選びやすい
　予約制に伴い、各検診日の対象自治会の設定をなくし、
全日程から希望する検診日を選んでいただけるようにしています。
※申込状況や、各検診（健診）が定員に達した場合等、別日をご案内することがあります。

②検診会場での待ち時間の短縮
　検診当日の受付時間をあらかじめ個別に設定することで、来場時間の
目安がわかり、待ち時間の短縮につなげています。

③感染対策
　受付時間を個別に設定することで、「密」の状態を分散させる目的が
あり、新型コロナウイルス感染症等の感染対策を図っています。
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■アンケート実施期間：
　　　　　　　令和3年7月～令和4年1月
■アンケート回答数：251件
■アンケート回収率：57.4％

≪ 集団検診 事前予約制導入 ≫９割の方に「よかった」と思っていただけました！
　事前予約制となり、約９割の方から「とても良かった」「良かった」とご回答いただきました。また、良かった
こと、悪かったことについてもご回答をいただきました。皆様からのご意見をもとに、より受けやすい検診を目指
し、令和４年度も集団検診を実施していきます。

◎集団検診会場で受診された皆様にご回答いた
　だいたアンケート調査の回答をもとに集計し
　ています。

令和３年度から、集団検診が事前予約制
になりましたが、どうでしたか？

◎事前予約制になって悪かったことは何ですか？（※複数回答可）

（その他：内訳）・これからも事前予約制での実施が良い。
　　　　　　　　・スムーズに流れてとても良かった。今までの雰囲気と違って良かった。
　　　　　　　　・短時間で受診できて良かった。

（その他：内訳）
・パンフレットがいろいろあり、よく読まないとわからない。申込期間も決まっていて、
　高齢の方にはわかりにくいと思う。
・健康診査受診券と受付票が別々に届いたのでわかりにくかった。
・受診者が減るのではないか。

【事前予約制のメリット（期待されること）】

　令和４年度の年間日程や申込方法に
ついては、来月の広報にちなん５月号
にてお知らせいたします。
　県内でも新型コロナウ
イルスの感染拡大が続い
ていますが、コロナ禍で
も自分自身の健康のため
に健診・がん検診を受け
ましょう。

令和４年度も、６月から
集団検診が始まります！

予約をすることが面倒

自分の都合に合わせて、予定を変更しにくい
(思い立った時に受けられない )

受けられる検診内容がわかりにくい

その他

無回答
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受付時間（集合時間）が決まっているので、
来場する時間がはっきりしていてわかりやすい

待ち時間が少なく、スムーズに受けられる

その他

みなさま、貴重なご意見を
いただき、ありがとうござい
ました。今後の検診事業に
反映していきます。

◎事前予約制になって良かったことは何ですか？（※複数回答可）
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